

Ligue Professionnelle d'Art-Thérapie

Sophie CARRIÈRE

Déléguée L.P.A.T Midi-Pyrénées
Art-thérapeute RNCP

✉ sophiecarriere@hotmail.com
☎ 06 99 27 22 19

Adéline SAMSON

Présidente L.P.A.T
Art-thérapeute RNCP

✉ liguearthérapie75@gmail.com
☎ 06 . 13 . 09 . 86 . 25
🌐 www.artherapie.levillage.org



DÉLÉGATION

■ DÉLÉGATION OCCITANIE

SOPHIE CARRIÈRE, art-thérapeute RNCP

La ligue professionnelle d'art-thérapie s'organise en délégations régionales, dont le but est de faire connaître l'art-thérapie, et le métier d'art-thérapeute dans le domaine du soin.

Ouvrir une délégation dans la région Occitanie permet d'ouvrir aux art-thérapeutes et aux différents professionnels du soin, d'échanger sur les pratiques, de travailler dans un cadre respectant le code de déontologie et d'ouvrir l'art-thérapie au domaine de soin pour ne plus confondre avec la médiation ou les arts.

Toute personne qui désire nous rejoindre pour discuter, échanger, partager sur des thèmes en lien avec l'art-thérapie sont les bienvenues, en adhérant à la LPAT et en nous rejoignant sur notre page facebook :

<https://www.facebook.com/groups/lpat.delegation.occitanie>

■ NOS AXES DE TRAVAIL

• La communication

Le but est de créer des réunions pour informer et faire connaître le métier d'art-thérapeute aux différents professionnels de soin, qu'ils soient en libéral ou en institutions. Il est important aussi de créer des relations avec différents professionnels qui s'intéressent à l'art-thérapie, dans le but d'un travail en équipe pluridisciplinaire.

• La recherche

Mener des réunions de travail mensuel ou bimensuel en fonction des disponibilités de chacun afin d'échanger sur nos pratiques, tout en travaillant sur la posture en prenant en considération la singularité du patient.

Travail de mise en commun sur des thèmes choisis par la LPAT ou choisis en commun à partir de nos réflexions.

Les différents ouvrages pourront être partagés et lus lors des colloques annuels et/ou apparaître dans la revue annuelle de la LPAT après validation du bureau.

Les réunions se dérouleront jusqu'à fin 2021 en visio conférence.

